Fecha	Sección	Página
20.04.2009	Matropolitano	21

## Informó Korenfeld las políticas exitosas en materia de agua

**Querétaro, Méx.-** Si todas las autoridades nacionales, estatales y municipales involucradas en el tema hidráulico no sumamos esfuerzos y trabajamos de manera coordinada, nunca tendremos una política que garantice el abasto de agua a las futuras generaciones, aseveró el secretario del Agua y Obra Pública del Estado de México, David Korenfeld Federman.

El funcionario encabezó, en esta ciudad, la Segunda Sesión del Consejo Directivo de la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS), organismo del cual es el presidente.

Al presentar un informe de los principales logros alcanzados durante la participación de la ANEAS en el Quinto Foro Mundial del Agua, realizado en marzo en la ciudad de Estambul, Turquía, David Korenfeld destacó el precedente

ma, Perú, busca reconocer a aquellos organismos que a nivel local demuestren resultados medibles en torno de problemas en la dotación de servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento y se pretende instaurarlo para que cada tres años sea entregado durante los Foros Mundiales del Agua.



Página 1 de 1 \$ 5868.72 Tam: 132 cm2 OSANCHEZ